

Kreuzkirche: Kränze für Lima

LÜDENSCHIED ■ Wie jedes Jahr wird die evangelische Kreuzkirchengemeinde mit ihrem Projekt „Kinderwerk Lima“ auf dem Weihnachtsmarkt der guten Taten am 1. Dezember an der Erlöserkirche zu finden sein. Dafür werden am Dienstag, 27. November, ab 9 Uhr bis circa 17 Uhr wieder im Gemeindehaus Advents- und Türkränze gebunden und geschmückt.

Ab 12 Uhr können Interessenten die ersten Kränze käuflich erwerben, die auch gerne nach eigenen Vorstellungen bestückt werden. Außerdem stehen die fertig geschmückten Kränze auch am Mittwoch, 28. November, von 18 bis 20 Uhr und am Donnerstag, 29. November, von 16.30 bis 18 Uhr zum Vorabverkauf bereit.



Breite Auswahl bei Basar der Kreuzkirche

Es war eine breite Auswahl an Bekleidung für Damen und Herren, die sich am Samstag beim Modemarkt in der Kreuzkirche auf den Tischen und an den Ständern fand. Aber auch Schuhe und Accessoires waren

im Angebot. Auf zwei Etagen boten die 25 Anbieter des Modemarktes ihre ausrangierten, aber noch gut erhaltenen Waren an: Neben Hosen, Pullovern, Shirts und Jacken gab es auch Schals oder Ketten. Sogar

selbstgestrickte Socken waren im Angebot. Der Erlös aus den Standgebühren und dem Waffelverkauf kommt dem Förderverein zugute und fließt in die Kinder- und Jugendarbeit. ■ CG/Foto: Gregoire